
 Водопроводу быть!

2021-09-10 Водопроводу быть!

  

  

Жители с. Красный лог уже который год обеспокоены проблемами подвода к домам
питьевой воды, а, вернее, ее отсутствием. И, казалось бы, позитивные шаги в этом
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направлении администрацией были предприняты.
Село участвовало в программе подведения воды к домовладениям: в земле проложили

трубы по всей территории, сделали колодцы. Причем, финансирование программы
осуществлялось из двух источников – областного бюджета и личных средств жителей.
Каков же итог? На одной из улиц была пробита скважина, но качество воды, согласно
показаниям, не соответствует нормативам – она не пригодна для употребления в пищу.
Процесс остановился. Скважин на других улицах было решено не делать, а
проложенная труба так и осталась мертвым капиталом, закопанным в землю.
Принял решение проработать вопрос данной проблемы. Провел встречу с главой
каширского района.
По результатам рабочей встречи могу проинформировать, что финансирование на
проект для осуществления работ по подведению к домовладениям заложены, и в
текущем году будет составлена проектная документация, на основании которой в 2022 г.
будут произведены все необходимые работы.  
Считаю, что необходимо помогать людям с решением жизненно важных вопросов и
контролировать результат выполнения работ.

  

Владимир Калинин,

  

депутат Воронежской городской Думы 
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